

Vente-privee.com prend une participation majoritaire dans eboutic.ch

Publié le 14 Avril 2016

Le groupe vente-privée.com a annoncé aujourd'hui la prise d'une participation majoritaire dans le premier site de vente évènementielle en Suisse, eboutic.ch. Le groupe français qui a annoncé parallèlement le rachat de Privalia s'inscrit dans une stratégie de développement européen de synergies fortes pour offrir à ses marques partenaires et ses membres le meilleur service et la meilleure offre.

Dans un marché toujours plus concurrentiel vente-privee.com n'a de cesse d'investir pour proposer le service le plus complet et novateur à ses marques partenaires et à ses membres.

Créateur du concept de ventes événementielles sur Internet, le groupe français prend une participation majoritaire dans la société suisse eboutic.ch, profitable et leader dans son pays. Les deux cofondateurs Arthur Dauchez et Laure de Gennes demeurent actionnaires minoritaires tout comme le groupe Maus Frères. Les deux fondateurs restent à la tête de l'entreprise.

L'arrivée de vente-privee.com dans son capital permettra à eboutic.ch d'accélérer sa croissance; « vente-privee.com est LA référence européenne dans le domaine de la vente événementielle en ligne, et ce partenariat nous permettra de passer à une vitesse supérieure en termes de développement.», explique Arthur Dauchez, co-fondateur et CEO.

Créé en 2007à Lausanne, eboutic.ch est le 1er site de vente évènementielle en Suisse. 1,5 millions de membres en Suisse découvrent chaque jour des ventes de grandes marques à prix fortement réduits. Depuis sa création eboutic.ch a connu une croissance rapide. L'entreprise emploie aujourd'hui plus de 50 personnes en Suisse.